

令和3年7月20日

南中学校 保護者の皆様

長久手市3中学校ブレザー化検討委員会
委員長 鵜飼 洋一
長久手市立南中学校
校長 水野 和幸

長久手市3中学校ブレザー化に関するお知らせ

小暑の候、保護者の皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は各小中学校の教育活動に対しましてご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

先日のブレザーデザイン総選挙において「B」の制服が採用されることとなりました。その後も検討委員会で様々な取り組みを進め、下記のとおり決定しましたのでお知らせいたします。

記

1 エンブレム・ボタン コンテスト

小4から中3までの児童生徒に、「長久手市に関するデザイン」を公募し、中学校区毎に候補作品を選出し、コンテストを行いました。選挙の結果、正式採用されるエンブレムとボタンが決まりましたのでお知らせいたします。採用作品は裏面・ホームページに掲載しています。（裏面参照）

エンブレム	南中	3年2組	安藤理人さんの作品
ボタン	南中	3年2組	安藤理人さんの作品

2 ネクタイ・リボン

検討委員会の原案が、中学校の生徒会・教職員によって承認されましたのでお知らせいたします。ネクタイは「縛らずにホックで留めるタイプ」も採用します。ネクタイ・リボンの写真をホームページに掲載しています。

南中 … 紺を基調に、シルバーと「青」系統色のストライプ

3 夏服

検討委員会において、男女ともに「白のポロシャツ」を採択しました。制服購入時に確認してください。

4 その他

(1) 今後の検討課題

各中学校において、カーディガン等の防寒着の扱いや、名札について検討を進めていきます。決まりましたら順次お伝えしていきます。

【裏面あり】

(2) 「5年間の移行期間」について

令和4年度の1年生から、段階的に導入しますが、5年間を移行期間として、旧制服（詰め襟学生服・セーラー服）の着用を認めていきます。旧制服を着用する生徒については、疎外感を感じることがないようにするなど、本校において十分な配慮をします。

(3) 在校生の「買い換え」について

令和4年度の2年生・3年生については、保護者負担の軽減を理由に、新制服への買い換えを認めない方針です。

<エンブレム・ボタン コンテスト 採用作品>

【エンブレム】



【ボタン】



※ 初めてのことで、戸惑われることも多いかと思えます。質問等がありましたら、学校にお尋ねください。

【問い合わせ先】 南中学校 (0561-62-9191) 教頭 中川 真紀